

CEPSA BAJA SUS GASOLINAS 3 PESETAS

A partir de las 00 horas del día 6 de diciembre, CEPSA baja 3 pesetas todas las gasolinas en su red de estaciones de servicio.

La bajada coyuntural del precio de las gasolinas en los mercados internacionales, la disminución de la cotización del crudo Brent y la recuperación de la paridad del euro frente al dólar, son los factores que han hecho posible trasladar al consumidor este descenso en los precios.

Madrid, 5 de diciembre de 2000
Dirección de Relaciones Institucionales